

# KKKSメール

## 第5号

2013年5月発行

鹿島環境設備(株)

〒211-0041

川崎市中原区下小田中6-9-33

電話044-777-1440 FAX044-788-8117

発行：鹿島環境設備(株)広報HP委員

## ドタバタ社員旅行in草津

4月と言うと皆さんは何を想像しますか？お花見？新入学？新社会人？それとも花粉？私たちにとって4月というと・・・社員旅行の季節です！！というわけで、4月20日21日に行ってまいりました＼(o)/どこに行ったって？場所は日本3大温泉のひとつ草津温泉です(日本3大温泉は諸説あるそうです)最高のお湯に美味しいお料理を想像していましたが・・・何と！天気予報を見ると20日の草津の最高気温は5℃翌日は最高気温3℃で雪が降るかも・・・ってとんでもない予報でした(T\_T)後で宿の方に伺った所、数日前までは暑い位だったそうで・・・。多少の不安を抱えながら出発！途中小諸城址・懐古園で昼食を取り、食後の散歩がてら場内を散策しました。桜は少し散っていましたが、さすが日本さくら名所100選に選ばれているだけあり、石垣からの眺めはとて素晴らしい眺めでした。また、学業の神さまに良縁をお願いしている素晴らしい社員も居ましたが・・・(-.-)それはそれとして、そこから更に移動！！次の目的地は白糸の滝です。滝に到着し見学しながら写真を撮って何てしている間に恐れていた事が！雪が舞い始めたのでした。道を進むほど雪はどんどん降り積もり、桜の木が雪のコートを纏っている不思議な光景を目にしました。そして雪は・・・私たちが草津温泉に滞在中、やむことはありませんでした。(草津は標高1,300メートルで桜の開花はゴールデンウィーク頃だそうです)

今回のお宿は湯畑を一望出来る、創業300年『ホテル一井』さんにお世話になりました。温泉はすばらしく、露天風呂では4月なのに雪見風呂を体験。そして宴会！！鹿嶋会長と4月から先輩となったサービス課の田中くんのすばらしい盛り上げで皆楽しく騒ぎました♪大雪の為外へくりだすこともできず・・・2次会無しでおとなしく就寝。おかげで皆ゆっくり休養できるめずらしい旅行となりました。翌日もさわやかに大雪の中、宿を後にし、中止するのか、再開するのかで物議を醸している八ッ場ダム建設予定地を通り『伊香保おもちゃと人形自動車博物館』へ。昭和レトロの雰囲気館内で各自各年代で懐かしい思い出に耽っていました。最後にお土産店巡り。玉ねぎのお漬物や水沢うどんや舞茸を頂いたり、お買いものをして帰路につきました。

まさか、この時期に雪が降るとは・・・私たちの会社には雨男ならぬ雪男・雪女が大勢居る様です(・.・;)しかしながら日頃の疲れを癒し、お互いの親睦を深め、これからの仕事の活力になる様な楽しく、愉快的な旅行でした。(坂間・鈴木)



## サービス課の ニューフェイス よろしくお願 致します



4月お入社しました新入社員金子裕です。少しでも早くお任せられるよう頑張っています。よろしくお願いいたします。致し。

## 外部監査 内部監査



平成25年1月11日にISOの外部監査が行なわれました。

ご存知の方も多いかと思いますが、ISOとは国際標準化機構のことで、国際的に標準となる、という意味です。ISOも何種類かありますが、当社の取得している種類はISO9001といい、製品・商品の品質を確保し、顧客満足を得ることを目的としたシステムで、分かりやすく申しますと《お客様にご満足頂く》を目的としたシステムです。

当社では平成21年3月9日に認証取得し、運用は5年目を迎えます。ISOの認証取得後も、社外の監査機関による外部監査を年に1回、社内監査員による内部監査を年2回行います。

本年の内部監査は4月に実施し、今回で10回目になります。5年前の取得準備段階から、システムの構築と理解、慣れない用語、資料の作成など紆余曲折を経て品質管理責任者を中心として社員一同取り組んでまいりました。

基本的な姿勢は、商品・サービスをお客様に満足いただくということで、創業当初から何ら変わりはありません。しかし、ISO取得後の社員の意識、製品・商品の品質理解度は以前より大幅に増したと感じております。

今後、5年10年と年月を重ね、更により良い品質とサービスをお客様にお届けできるよう社員一同日々努力していきたいと思っております。(黒瀧)

# ミツバチの話



皆さんこんにちは、今回から新しい企画でミツバチのお話を連載する事になりました。なぜミツバチ・・・？と、思う方がいらっしゃると思います。実を言いますと義理の父が趣味で養蜂をやっておりまして社内でその話をしていた時この企画が半ば強制的に決定されてしまいました。まあ父から聞いた話をまとめるだけですが、少々お付き合い下さい。記念すべき第1回目は「ミツバチ達の役割分担 そして男はつらいよ」とでも致しましょうか。ミツバチの世界はしっかりと役割分担され組織が構築されています。女王蜂、幼虫のお世話係、蜜を取って来る係、そしてヒモと別れているんですが(厳密に言いますともっと細かく分かれています。最後の”ヒモ”気になりますね)。女王蜂は1匹で卵を何千、何万と産み未来に命を繋げていく大事な役割を果たしています。幼虫のお世話係は幼虫に食事を与え巣の中を掃除し、まさにベビーシッターや家政婦さんですね。蜜を取って来る係は、花から蜜を運んでくる言わば会社に行くお父さん。でも実は・・・、この3つの役割は全て メス が担っているんです、知ってました？ミツバチの世界は女性を中心に出来ているんです、人間の世界も女性の進出が目覚ましいですがミツバチの世界は既に女性中心なんですね、面白いですね。じゃあ男共は何をやっているのか・・・？実は ヒモ の様な生活を送っています。いやあ～、羨ましい！ ある意味、男の夢かもしれませんね！でも、そんな男たちにも唯一の大仕事があるんです、それは女王蜂との交尾です。でも交尾出来るのは何千匹の中からたった1匹、競争率高いですね～、かなりのイケメンミツバチなんではないでしょうか？そして無事に交尾を終えると、たちまち男たちの存在価値は無くなってしまいます。それだけでは終わらず越冬時に男たちは巣から追い出されその生涯を終えます。いやあ～、ミツバチに生まれなくて良かった～。ミツバチの世界も人間の世界も女性はたくましい様ですね、次回は”女王蜂”に焦点を当ててお話を致します、お楽しみに！(古谷)



## 最寄駅



当社の最寄駅は「武蔵中原駅」です。会社より徒歩約15分に南武線武蔵中原駅があります。富士通川崎工場とも連結している駅です。毎日朝夕の混雑は当たり前ですが、土日ともなるとどこに人は行ったのかと思うくらいホームに人がいなくなります。川崎フロンターレのホーム等々力競技場から近い駅で、電車到着時にはJ1リーグ川崎フロンターレの応援歌「FRONTALE2000」が流れるようになりました。食事やお酒をたしなむ所は、武蔵小杉や武蔵新城、武蔵溝口に比べると少ないようです。(残念)

さて、昨今武蔵中原駅のすぐお隣の武蔵小杉の再開発に伴い、湘南新宿ラインの駅が出来上がり、高層タワービルも何棟も立ち並び、東急スクエアもオープンしまして町全体に何年か前とは大きく変化がみられるようになりました。次いで人が多く降りる、乗る動きがあるのは武蔵新城駅だと思います。電車に乗っていて気が付きますが、夕方以降、かなりの人が降りていかれます。住む、生活するには良い環境なのかもしれませんね。(武蔵新城の人口は調べてはいませんが・・・)戻りまして、武蔵中原駅にはエレベーターも新たに設置され、エスカレーターも新しくなり、隣接のショッピングモールも「Beans」としてリニューアルオープンされました。利用者数も多くなってきた気がします。私たち社員も多く利用している武蔵中原駅。今後も変化する姿を見ていきます。(谷口)



## 心の休息に・・・。



バチの季節が終わり、夏に向けて虫たちが活発に活動する季節。久々の休日、家でゆっくり休みたい。とは思いますが・・・気候のいいこの時期、ゆっくりと釣りでもいかがですか？「でも・・・道具がない」とお思いのあなた、大丈夫です。一風変わった寄せ集めの道具でも釣りはできるんですよ。(^^)例えば、ボールペンに長く切った古着(2メートルぐらい)を外れないようにテープでしっかりと止め、先端にクリップなどを取り付けます。お家にあつた残り物を餌にしてみてください。どの食材を魚が好むのか、お子さまの夏休みの自由研究の題材にもなりそうですね。又、一人でゆっくりと釣りを楽しむのもよし、何人か集まって独自の道具で釣り大会も楽しいかもしれません。自分で作った釣り竿に魚がかかった瞬間は、高い釣り道具をそろえての本格的な釣りに負けない達成感を味わえるかもしれませんよ。今年も猛暑の夏かもしれませんが、体調に気をつけながら、良い思い出作りができますように。(田中)



パチって・・・？

環形動物門多毛綱遊在目ゴカイ科に属する海産動物のイトメ。別名ゴカイ、アカグダなど、日本各地に分布し、内湾の泥地からかなり川をさかのぼった場所まで分布する。虫体は細長く20～30センチメートル、環節数は約300個。体の前部は緑褐色で中央部は紅色。ゴカイ科の大部分の種類は、吻(ふん)に多くの小顎片(しょうがくへん)をもっているが、イトメにはいくつかのこぶのような肉質突起がある。目は4個あって比較的大きい。秋になると雌雄が成熟して、体の前部に生殖物を充満させる。そして10～12月の新月の数日後に一斉に泥中から抜け出し、水面に浮上して群泳し、産卵、受精する。この状態のものをパチ、ウキコ、ヒル、エバ、または日本バロロとよび、形態的には目が大きく突出し、後部のいぼ足が幅広くなって泳ぐのに便利になる。ボラ、キス、スズキ、クロダイ、ハゼ、アジ釣りなどの餌(えさ)にされている。

## 編集後記

▼早いもので前回のKKSメールから5カ月が経過し第5号となりました。今更ながら2013年じゃ巳年。巳という字は胎児の形を現した象形文字で、蛇が冬眠から目覚めて地上に這い出す姿を表しているとも言われているそうです。また蛇は脱皮することから『再生』を象徴していて巳年は新しい自分に生まれ変わる人生の転機にすべき年なのだから・・・古い自分の殻を脱ぎ捨てることは、なかなか難しいものですが向上心を忘れず残り半年、気持ち新たに新しいことにチャレンジしていきたいものです。▼近年、弊社スタッフの平均年齢も私が入社した当時に比べ随分高くなりましたが、本年はフレッシュなミツバチも加わり先輩ミツバチとしては喜ばしい限りです。考えますと私が入社してきたときにはフレッシュミツバチは3歳だとか・・・いつの間にか私もそんな歳になってしまいました。▼梅雨が明けると今年も猛暑がやってきます。皆さま体調にはくれぐれもお気をつけてくださいませ。(小西)